

# *Cuba participe au Sommet Culturel des Amériques*

---



La Havane, 29 juin (RHC)- La directrice de l'École Internationale de Cinéma et de Télévision de San Antonio de los Baños, Susana Molina, conduit la délégation cubaine au Sommet Culturel des Amériques, qui se tient en Argentine avec la participation de représentants de 20 pays.

La rencontre, organisée par le Secrétariat à la Culture de ce pays austral, par le Fédération Internationale de Conseils d'Art et d'Agences Culturelles et par le réseau mondial d'agences nationales qui financent l'art et la culture, rassemble des ministres de ce secteur et des responsables le regard tourné vers les modèles culturels qui prévalent actuellement.

Susana Molina a signalé que Cuba apporte à la rencontre son expérience dans le développement de programmes culturels appliqués dans tout le pays depuis les localités jusqu'au niveau national, des programmes qui s'insèrent dans la société avec des initiatives qui vont depuis les problèmes de genre jusqu'au développement local.

Avec le thème Changements Culturels dans un territoire divers, le second sommet durera jusqu'à ce dimanche et des pays latino-américains et caribéens dont la Bolivie, le Brésil, le Chili et les Bahamas y participent.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194747-cuba-participe-au-sommet-culturel-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**